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Bedarfsplanung Stadtteilbibliothek Buckau 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

im Zuge des 500jährigen Jubiläums der Stadtbibliothek im Jahr 2025 plant diese gemeinsam mit 

der Landeshauptstadt Magdeburg die Umsetzung und Durchführung des Festprogrammes (Anlage 

zur Drucksache DS0417/22). In Punkt 5 des Festprogrammes wird die Wiedereröffnung der 

Stadtteilbibliothek Buckau festgelegt. Angestrebt wird eine Kooperation mit dem benachbartem 

Literaturhaus. Mit Blick auf die Drucksache DS0417/22 nebst Anlage und den dazugehörigen 

Änderungsantrag DS0417/22/1 des Finanz- und Grundstücksausschusses ergeben sich mir 

folgende Fragen: 

 

1. Wurde bereits eine Bedarfsplanung für die geplante Stadtteilbibliothek Buckau erstellt?  

a) Wenn ja, wo kann diese eingesehen werden? 

b) Wenn nein, warum nicht bzw. wann wird eine Bedarfsplanung erstellt? 

 

2. Mit welchen Nutzerzahlen wird nach Wiedereröffnung der Stadtteilbibliothek Buckau gerechnet? 

 

3. Ist Ihnen bekannt wie der aktuelle Bedarf sowie die Nutzerzahlen des Literaturhauses 
Magdeburg e.V. aussehen? 
 

4. Laut Aussage des Literaturhauses Magdeburg e. V. wurde der Verein über die Pläne zur 

Eröffnung der Familienbibliothek in Teilen der Räume des Volksbades Buckau nicht informiert, 

gleichwohl das Literaturhaus in der Drucksache als Kooperationspartner genannt wird.  

Warum haben vorab keine Gespräche stattgefunden? 

 
5. Wie soll eine mögliche Kooperation zwischen der Stadtteilbibliothek Buckau und dem 

Literaturhauses Magdeburg e. V. aussehen? 

 

6. Ist Ihnen bekannt, dass das benachbarte Literaturhaus einer Wiedereröffnung der 

Stadtteilbibliothek Buckau eher negativ gegenübersteht? Da sich das Portfolio der geplanten 

Familienbibliothek und des Literaturhauses überschneidet, besteht die Sorge einer Existenznot.  
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7. Wie hoch sind die geschätzten Kosten (materiell und personell) für den Umbau der 

Räumlichkeiten bis zur Wiedereröffnung der Stadtteilbibliothek Buckau und wie hoch werden 

die personellen Kosten für den Betrieb nach der Eröffnung sein? 

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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